



**Parti Socialiste Guyanais**

1, Cité Césaire – 97300 Cayenne

## **COMMUNIQUE DE PRESSE COMMUNIQUE DE PRESSE**

**OBJET : crise des médecins du service des urgences du CHAR**

Le Parti Socialiste Guyanais exprime sa vive inquiétude et sa profonde indignation sur la situation du service des urgences du Centre Hospitalier André Rosemond suite aux annonces de démissions et de demande de mise en disponibilité des médecins en charge de ce service.

Le Parti Socialiste Guyanais ne peut accepter ni envisager l'interruption même temporaire de ce service essentiel pour la population avec des conséquences qui pourraient être irréversibles.

Le Parti Socialiste Guyanais exhorte les autorités compétentes à prendre toutes les mesures administratives nécessaires pour garantir la continuité du service public dans ce domaine et ce sans délai,

Demande à ce que les revendications légitimes du corps médical de l'établissement soient satisfaites pour restaurer un climat de sérénité et garantir aux guyanais les soins auxquels ils ont droit.

Cayenne le 04 mai 2018

Le Secrétaire Général

**Roland LEANDRE**